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令和４年度 第２回 北浜中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１  開催日時：令和４年７月１２日（火）午後１時３０分～午後３時 1０分 

２  開催場所：北浜中学校 会議室 

３  出席委員：古川員巳 柴田義久 大村 仁 太田好美 高柳久代 藤本正俊 

大岡成光 岡村洋子 

４  欠席委員：なし 

５  オブザーバー：細川恭由 （北浜南部協働センター職員） 

６  学校支援コーディネーター：岡村洋子 

７  学  校：渥美竜三（校長） 松島 賢（教頭） 米山哲哉（CS 担当） 

鈴木敬子（CS ディレクター） 

８  教育委員会：堀田洋一（教育総務課） 

９  傍聴者：なし 

１０ 日程： 

（１）会長あいさつ、学校長あいさつ 

（２）教育総務課 指導主事より   

（３）議長の選出 会長の指名により 柴田委員選出 

（４）報告 「夢育やらまいか事業に対する意見書」の報告 

１１ 協議 

（１）１学期学校評価について 

○米山ＣＳ担当から説明があり、委員から以下の意見があった。 

Ｑ：真ん中の「だいたいそう思う」「あまりそう思わない」を見ると様子がわかる。 

ただ、いじめの項目で０％ではなく１％になっているのは問題ではないか。０％  

であるべきではないのか。また、学年による推移もみたい。（藤本委員） 

   Ａ：学校の HP に推移等についても掲載する予定である。（担当） 

    ：中学生は恥じらいを持つ年齢で、発言を求めても発言者は少ない。発言者を増

やすための改善を望む。学校生活を主体的に送れるかが、社会に出てから重要

になるのではないか。（古川委員） 

    ：家庭学習のとらえ方では、塾での学習を予習復習と考える人もいる。（柴田委

員） 

    ：中学校は３小学校から来るので、いじめに関してゼロは難しい。全体的な数字

はこんなものだと思う。（大村委員） 

   Ｑ：質問項目は毎年変わらないのか？（柴田委員） 

   Ａ：今年は昨年とほぼ同じ、グランドデザインに沿う形になっている。アンケート 

はこれとは別に、いじめ（毎月）、授業、情報モラル等のアンケートも行なって 

いる。（担当） 

    ：NiCoLi アンケートでは心の状態をタブレットから回答し、心のケアに使ってい 

る。他にも多様なアンケートがあり、アセスアンケートはＳＣ、ＳＳＷと連携を 

取りながら話し合いをしている。（教頭） 

   Ｑ：子どもへの対応はどうなっているか？（柴田委員）    

   Ａ：いろいろな立場から子どもに対応している。（担当） 



   Ｑ：タブレットの弊害はないか？（古川委員） 

   Ａ：例えば英語の授業では、会話が減る、違うページを見ている子がいたりするが、 

  弊害ばかりではなく良い点も多い。ノートには書いても発表できない子の意見 

がタブレットでシェア出来る。個々のペースで学習出来る。それが学力につな 

がっているかはこれからである。（担当）   

：タブレットの普及により、対人が減る。人と人とのつながりが希薄になってい 

るのではないか。（古川委員） 

：自分が関係する自治会ではＳＮＳを活用しているが、会わずにＳＮＳで済ませ 

ようとしてしまう面がある。見ない人がいて、伝わらないことがある。 

（柴田委員） 

:小学校のＰＴＡ会長の時、忙しい人が多かったのでメールでやりとりをしたそ 

ういう活用も出来る。（大村委員） 

：学校教育は基本「人間教育」。機器は否定しないが、人を育てることが一番大事 

だと思っている。（古川委員） 

：ＳＮＳを使っているが、言葉だけでは誤解を生じることがあり心配である。心 

を通わせるために、言葉を交わすことが必要。旗振りの際、中学生の女の子が

「ありがとうございます」と言ってくれたのが、とてもうれしかった。きっと、  

 家庭環境も良いと思われる。そんななか一人の元気のない男の子に、あいさつ 

を続けたら返すようになってくれ顔色も良くなった。子どもたちの成長のため 

に、地域の子に接して、出来ることをしていきたい。自分が真心を持って接し 

ていけば、子どもも返してくれる。（高柳委員） 

（２）各学年から 

米山ＣＳ担当から、１年生の地域学習、２年生の職場体験について説明があった。

協力事業所の紹介等について依頼があり、各委員から以下の意見があった。 

 ：昨年職場体験で５名受け入れたが、真面目に取り組む姿に感心した。（大岡委員） 

 Ｑ：職場体験を行ないたいが受け入れがない業種はありますか？（岡村委員） 

   Ｑ：希望があっても行けていない業種は？（藤本委員） 

   Ａ：コロナのことがあり、保育やデイサービスなどは行けていない。（担当） 

    ：地域に根ざした事業所に行ってほしい。（大岡委員） 

   Ｑ：受入れ先の事業所からの苦情はあるか？（藤本委員） 

    Ａ：苦情はない。快く受入れてもらえている。１年生は市内全域、２年生の職場体 

験は近場で良いところがあったらいつでも連絡をいただきたい。（担当） 

その他報告事項等 

 ・スクランブル交差点に歩道をつけてほしいと自治会で要望しているが、通学時の安全

が心配なので、小中・子供会・育成会で声を上げてほしい。（柴田委員） 

 ・この交差点の信号が方向により点滅時間が違うので渋滞し、中学校方向から来る車も

多くなっていて登下校が心配である。（太田委員） 

 ・学校を良くしていきたい思いのこもった良い会議で、是非協力していきたい。 

（細川オブザ－バー） 

  

司会から今後の予定について報告があった。 
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